

# Procès-verbal n° 5

SAISON 2024/2025

## BUREAU EXECUTIF

*Approuvé par le Comité Directeur le 3 mars 2025*

### Réunion du lundi 27 janvier 2025 – en visio

<u>Présents</u> :	Monsieur	GONÇALVES-MARTINS Sébastien	Président
	Madame	BEAUCHAMP Céline	Secrétaire Générale
	Messieurs	MICHEL Claude	Trésorier
		PRIGENT Arnaud	Vice-Président
	Mesdames	DELAMARE Sandrine	Directrice de la Ligue
		CERVETTI Brigitte	Secrétaire Générale Adjointe
		ROSCOUET Marie	Vice-Présidente
	Messieurs	KHEMIRI-LEVY Karim	Vice-Président
		BOUCHER Sébastien	Trésorier adjoint

Ouverture de séance à 20H30

#### **I. INFORMATIONS GENERALES DU PRESIDENT**

- Licences, on approche les 29000 licences payantes. La saison de beach volley va faire exploser les compteurs.
- Suite à la délibération CR mois de novembre, on a reçu la convention pour la prise en charge des kits de achetés pour vollidéf pour un montant de 4 873,50 €
- Nous avons fait une demande faite auprès de la Région pour les volleyades et le pôle beach avec l'appui d'Eric Tanguy. Il semble nécessaire d'organiser une réunion conjointe avec la Fédération pour discuter de ces questions de financement.
- Retour sur la remise des Trophées 2024 : 8 départements, 2 non représentés (91 et 92). Quasiment toutes les récompenses ont été remises. Les personnes étaient contentes de se réunir et contentes de l'attention. Le fait que ce soit à la Fédé était très bien et la présence d'Eric TANGUY a été appréciée. Le livre a été très apprécié. Cet évènement a permis de voir d'autres personnes qui participent à la vie du volley que les élus. Un grand merci à Sandrine pour l'organisation.
- 

#### **II. SITUATION FEDERALE : PARTICIPATION DES ELUS IDF AUX DIFFERENTES COMMISSIONS**

- Arnaud commission sportive et président commission évènements (composition compliquée),

- Karim commission outdoor elle sera scindée en 2, hors beach et beach. Karim n'a pas répondu, il attend la feuille de route et les objectifs mais n'est pas contre, cela dépend des objectifs et des moyens qu'on donne à la commission,
- Céline à la CFA,
- Marie commission développement et commission mixte et CFC (sport scolaire),
- Christèle aux manifestations et Présidente de la commission fédérale des équipements.

Les feuilles de route devront être travaillées et validées par les commissions elles-mêmes. Inquiétude de Stéphane Juan sur la commission d'arbitrage, elle est composée essentiellement d'arbitres de panel A, donc sans expérience de phase finales de CDF notamment.

### III. RETOUR DES COMMISSIONS SUR LE FONCTIONNEMENT ET PROJETS EN COURS

**COMMISSION BEACH (Karim)** : Succès du championnat d'hiver de beach chez les seniors (10 collectifs masculins et 9 féminins) mais manque de participation chez les jeunes. La 1<sup>ère</sup> journée aura lieu au CREPS et la 2<sup>ème</sup> en février à Croissy. Récompense championnat hivernal : ballons pour les champions. Journées jeunes : journée festive, appellation à réfléchir et récompenses (médailles, t-shirts...). Idée d'un maximum de gamins inscrits.

Karim propose l'organisation par la Ligue d'un série 2 (750) avec 16 équipes garçons et 16 filles, en avril qui s'autofinancera. Sa particularité sera d'offrir au club vainqueur de championnat d'hiver une wild card pour ce tournoi. Objectif d'attirer les joueurs et au club de gagner des ballons. Il faut réfléchir au tarif d'inscription. Possibilité aux pôlistes de participer et à qui on donne un wild card (1 collectif garçon et 1 fille). Le bureau valide cette proposition, considérant que cela rendra le championnat hivernal plus attractif et créera un lien avec le pôle Beach.

Peut-on déjà dire que la commission à un budget, en fixer le montant et la commission s'autogère ?

Le trésorier proposera un budget pour chaque commission. Le bilan des comptes 2024 est quasiment terminé.

Les arbitres sont sollicités pour tout ce qui organisé en beach, championnat hivernal, journées jeunes et série 2 (pour lequel on demande à la Ligue de fournir des arbitres rémunérés).

**COMMISSION MANIFESTATION (VOLLEYADES)** : les lieux, gymnases et hébergements sont fixés. Dernière visite à Meudon dans un ancien orphelinat (chambres très bien, prix discutés car la personne avec qui les tarifs avaient été discutés est en arrêt maladie = augmentation du prix) + difficultés d'accès. Confirmation des sélections 22 filles et 23 garçons.

Ça avance bien.

Maxime CHEZ sollicite LIDL pour être partenaire.

Réunion semaine prochaine avec la technique et Stéphane qui représente l'arbitrage.

Réunion mercredi au CREPS (Arnaud et Sébastien).

**SPORTIVE** : avancée à voir avec les comités pour les formules jeunes. Trouver une date pour les CD se réunissent entre eux. L'objectif est de les faire commencer plus tôt. + proposition faite à l'AG de faire une R1 (avec feuille de marque électronique et arbitrage).

Code demandé à Tarek pour avoir un accès si jamais il y a un problème.

Rendre obligatoire la tablette en M18.

La feuille de marque électronique allège le travail de Tarek.

Récompenses pour les championnats, voir le tableau de Marion

Récompenses finales 2025 : garder pour les M13 un sac à dos et à partir M15 le remplacer par un sweat indication champion. T-shirts qu'au 3 premiers. Porte clé original pour toutes les phases finales, en tissu avec broderie.

Karim propose un porte-ballon qui se fixe au sac à dos.

Discussion à revoir sur les récompenses.

Pour les finales interdépartementales, voir la répartition des frais entre les départements, avec un consensus sur le fait que la ligue ne devrait pas prendre en charge ces dépenses. Arnauld et Brigitte rappellent que cette décision a déjà été validée lors de précédentes réunions, bien que certains détails restent à clarifier concernant le mode de facturation et la répartition exacte entre les départements.

**TECHNIQUE** : CRE de février. : Nouvelle règle pour les volleyades et mini-volleyades : garçons interdits de faire réception à 10 doigts (Marie doit faire un courrier pour informer tout le monde). Annonce tardive et imposée à partir de maintenant, communication de la DTN à améliorer. La hauteur de filet en filles semble diminuer 2,17 au lieu de 2,24.

Equipements à refaire : couleurs imposées.

2 pôlistes garçons font un stage France et 1 fille. 2 filles rentrent à l'IFVB.

Cédric ENARD (entraîneur adjoint équipe de France) viendra aux volleyades, en tant qu'intervenant et il est également disposé à aider davantage si nécessaire.

Pôle beach : toujours des galères de fonctionnement = chauffage supprimé à Noël entraînant humidité et moisissures. Les conditions de pratique ne sont pas optimales pour l'entraînement des athlètes. Sébastien suggère d'établir un plan d'action pour résoudre ces problèmes d'infrastructure.

Tournoi PUC en même temps que les volleyades, retour d'Arnauld. Réunion mercredi dernier au cours de laquelle les éléments suivants ont été recueillis : vendredi pour les écoles, samedi pour les jeunes qui seraient plutôt les M18 qui ont atteint le 5<sup>ème</sup> et 6<sup>ème</sup> tour de Coupe de France. Loisirs en parallèle le samedi et dimanche pour les seniors avec une soirée (invité Denis BROGNIART). L'idée est de profiter de leur aura médiatique pour nous faire de la pub pour VOLLIDEF.

VOLLIDEF : retour sur les échanges avec DECAPRO.

- Dotation de 2000€ à dépenser en équipements
- Frais de livraison offerts
- 800 t-shirts personnalisés
- Dotation de polos pour les bénévoles
- Stand DECATHLON lors du tournoi
- Remise de 10% sur le matériel de volley

En contrepartie, la Ligue :

- s'engage à acheter 30.000€ de matériels par saison (voir pour inclure les achats des clubs pour augmenter le volume d'achat)
- Naming du tournoi
- Logo à faire apparaître sur les communications de la Ligue
- Intervention possible lors de l'AG

#### **IV. APPEL A PROJET**

Aide fédérale sur appel à projet de 400.000€ prévue pour les nouvelles manifestations. On ne demandera pas pour VOLLIDEF.

La Ligue doit réfléchir à aider le VSGC, sur le tournoi série 1 ou sur d'autres manifestations. On s'orienterait plutôt sur des manifestations orientées scolaire, par exemple. Sébastien propose un évènement FFSE (8 à 10 équipes). Louis Mailleux chargé de mission à la Ligue FFSE. Durant la période du 12 au 23 mai 2025. On demande des précisions car leur demande n'est pas assez précise.

## V. POINTS DIVERS

- Planning Bureau et Comité Directeur à mettre en place
- Ressources humaines : entretien à prévoir pour Marion et Juliette.

*L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 00H00.*

S. GONCALVES-MARTINS  
Président



C. BEAUCHAMP  
Secrétaire Générale

